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外卖员、月嫂等收入居蓝领群体前列

1月23日，中国新就业形态研究中心发布《2023中国蓝
领群体就业研究报告》（以下简称“报告”）。报告显示，2023
年蓝领群体月均收入为6043元，与去年基本持平，月嫂、货车
司机、外卖员等职业收入水平居前列，位居蓝领群体收入前
三，同属于服务业的保洁、保安等传统蓝领收入相对较低。

首都经济贸易大学劳动经济学院副教授、中国新就业形
态研究中心主任张成刚表示，数字经济催生出新业态、新就业
模式，为蓝领群体带来了新的发展机会，特别是以外卖员为代
表的新就业形态加速了蓝领群体内部的职业流动和发展。

据潮新闻
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今日 评时

5℃ 8℃
中心城区
多云

24日夜间
到25日白天

5℃ 7℃
中心城区
阴天

23日夜间
到24日白天

7℃ 10℃中心城区
多云间阴天

24日夜间
到25日白天

据华龙网

重庆寒潮预警解除
全市最高气温或难超11℃

1月23日，重庆市气象台解除寒潮蓝色预警。
重庆市气象台预计，未来几天，重庆大部地区多云到阴天

为主，偏西地区有零星小雨，气温仍较低，全市最高气温或难超
11℃。

高德地图发布“2024必去榜”：
洪崖洞、磁器口、解放碑位列重庆景
点前三 据华龙网

据网信重庆

约谈310家、关闭530个
重庆严厉打击网络违法违规行为

治理电视“套娃”收费和操作复杂工作开展以来，截至
2023年底，经过四个多月的推进，第一阶段工作实现“开机看
直播、收费包压减50%、提升消费透明度”的目标。有线电视
和IPTV开机广告全面取消，开机时长从治理前的最多118秒
减少到不超过35秒。

这是记者1月23日从治理电视“套娃”收费和操作复杂工
作阶段性总结部署推进会上获悉的。

在压减收费包方面，据悉，各类收费包大幅压减50%以
上，其中有线电视压减72%，IPTV压减79%，互联网电视压
减55%，单个终端由治理前最高的86个收费包压减到现在每
个终端都不多于6个收费包。对页面、导航、收费、应用等方
面进行了清晰化、醒目化、透明化升级，收费免费内容都有显
著标识。

据齐鲁晚报网

有线电视开机广告，全面取消！

招商电话：15123137665

重庆轨道传媒运营的李子坝文旅产业园

1-6层涵盖文创商店、重庆特产、美食城、

民宿酒店、图书馆等业态

欢迎光临体验

重庆文旅，如何亦“卷”亦“舒”？
流量时代，走红意味着诸多可能。自哈尔滨旅游火出圈

之后，近来，各地文旅开始“放大招”。
1月12日，2024年春运首日火车票发售，重庆成为春运首

日热门目的地全国第一。当天，重庆市文化旅游委发文向全
国网友求助，征集“金点子”推介山城旅游。1月19日，全市文
化和旅游工作会议召开，谋划安排了做好文旅深度融合发展
等重点工作。1月21日，重庆市政府工作报告提到的“宽洪大
量”“点石成金”等文旅新词，引发舆论热议……

将流量转化为留量，变网红为长红，
早已不是新鲜的话题。无论是投身流量
池主动参与“外卷”，还是在自家搞“内
卷”，“度”的把握很重要。这个“度”，既
是审时度势的眼力，也是行之有度的定
力。 扫码深阅读

据重庆瞭望

今日 注关

国际

人口出生率低迷
韩国超两成小学在校生不足60人

韩国教育开发研究院当地时间22日发布的数据显示，受
人口出生率低迷影响，韩国近四分之一的小学在校生数量不到
60人，约十分之一小学在校生甚至不足30人。

《韩国时报》援引相关数据报道，韩国6175所小学里，去年
有1424所在校生数量低于60人，占比约23%，这一比例比
2003年大约翻了一番。

依照韩国教育部评估，人口出生率低迷的影响将从小学逐
渐扩散至中学。韩国现有513万名中小学生，到2026年这一
数字将降至484万，2029年将进一步跌至427万。

据央视新闻客户端

体育

国足出局！无缘亚洲杯16强

北京时间1月23日晚，亚洲杯B组小组赛继续进行。在叙
利亚队与印度队的比赛中，叙利亚队于第76分钟取得进球。
至此，国足已无法成为“成绩较好的小组第3”，仅存的理论出线
可能破灭，彻底宣告小组出局。 据中国新闻网

C罗因伤无法出场
利雅得胜利中国行比赛延期

据澎湃新闻

本地

6寸蛋糕用5斤车厘子店家道歉

近日，有网友发帖称做6寸蛋糕需要5斤车厘子引热
议。1月22日，涉事店家就“6寸蛋糕用5斤车厘子事件”道
歉。店家称，客服在沟通过程中业务能力不足不够负责认真，
没有弄清样图里的蛋糕为10寸，也没有和厨房的同事沟通确
认，至少多报了1000g车厘子。店里采购了5斤车厘子，以最
多量的做法去做了6寸车厘子蛋糕，所用车厘子净重1752.5g
(其中熬酱车厘子净重504g)。店里平时极少做水果内馅的蛋
糕，内部管理培训存在疏忽和很多的问题。 据@白鹿视频


